
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Requerimento: 707 / 2017

Autor: Ver. Evander Vendramini
  

REQUEIRO á Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Diretor Presidente da Agencia Municipal de Trânsito e Transporte Paulo Guilherme de
Arruda, solicitando um estudo no sentido de disciplinar o tráfego de veículos na avenida Rio Branco entre
as ruas Cáceres e Albuquerque no Bairro Centro .

JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, ocorre que o trecho já tinha um tráfego
intenso por ser a principal via de ligação com a cidade de Ladário e com abertura do Supermercado MS
Frios teve um aumento de fluxo de veículos e de pedestre .Pois com a ausência de sinalização pode
ocorrer acidente e colocar em risco a vida das pessoas ,então sugiro que seja colocado um semáforo ou
uma rotatória na AV Rio Branco com a Barão de Melgaço  e uma passarela elevada em frente ao
Supermercado MS Frios.
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 01 de Agosto de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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